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An die Vorsitzende des    An den Vorsitzenden des  
Ausschusses für     Jugendhilfeausschusses 
Schule, Soziales und    Herrn Ewald Keils 
demographischen Wandel 
Frau Gabi Deussen-Dopstadt 
 
Rathausstraße 2 
53332 Bornheim 
 

 
53332 Bornheim, den  12. Juni 2013 

 
 
Anfrage zum Wegfall der Bundesfinanzierung der Schulsozialarbeit 
 
 
Sehr geehrte Frau Deussen-Dopstadt, sehr geehrter Herr Keils, 
 
bitte setzen Sie die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des 
Ausschusses für Schule, Soziales und demographischen Wandel und des Jugendhilfe-
ausschusses: 
 
 
Welche Folgen ergeben sich für die Stadt Bornheim durch den Wegfall der 
Bundesfinanzierung der Schulsozialarbeit? 
 
Die Bundesregierung plant eine Finanzierung der Schulsozialarbeit nur noch bis Ende 2013. 
Ein Gesetzesantrag auf Weiterfinanzierung ist vom Bundesrat am 3. Mai beschlossen 
worden. Dieser Gesetzesantrag wird dem Bundestag zugeleitet.  
 
Für uns stellt sich die Frage, was für Folgen der Wegfall der Bundesmittel für die Stadt 
Bornheim hätte: 
 
 Wie werden an den städtischen Schulen Schulsozialarbeiter/innen eingesetzt 

und wie können Sie ersetzt werden? 
 Ergeben sich direkt oder indirekt zusätzliche Kosten für die Stadt Bornheim 

durch den Wegfall der Bundesfinanzierung? 
 
  
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Ute Krüger   Frank W. Krüger   Rainer Züge  


